
  

  

 

 

  

  

PROYECTO DE RESOLUCIÓN  

  

La cámara de Diputados de la Nación 

  

RESUELVE  

  

REQUERIR al PODER EJECUTIVO NACIONAL  que arbitre las medidas necesarias en 

conjunto con el Banco Central de la República Argentina en la apertura de líneas de 

crédito con tasas adecuadas a la de las PYMES, para atender a los propietarios de 

Gimnasios en todo el territorio nacional,  a fin de solventar la subsistencia y el atraso de 

los sueldos en la presente crisis sanitaria. 

 

 

Julio Sahad  

Diputado de la Nación  

 

 

 

 

 

 



  

  

  

  

  

 

 

 

FUNDAMENTOS 

  

Sr. Presidente:  

  

                           El presente proyecto de resolución tiene por finalidad requerir al Poder 

Ejecutivo Nacional que, a través del Banco Central de la República Argentina, incluya a los 

Gimnasios instalados a lo largo de todo el territorio nacional entre los beneficiarios de las 

nuevas líneas de crédito previstas para las PYMES. 

 

                            En Argentina existen aproximadamente 8.000 gimnasios lo que supone 

más de 160.000 puestos laborales, entre personal fijo y profesores monotributistas. Desde el 

día 18 de marzo del presente año, y producto de la crisis sanitaria COVID-19, la mayoría de 

los gimnasios paralizaron sus actividades, dando por resultado una facturación nula. Ello 

impacta en el pago de cargas impositivas, alquileres de locales, tarifas de servicios y 

sueldos.  

 

                            Los gimnasios están viviendo una de sus peores crisis en la historia. 

Buscan salir adelante con entrenamientos online pero aseguran que no podrán resistir mucho 

más tiempo cerrados. “La pandemia nos afectó sobre todo en los ingresos, ya que estamos 

cerrados desde el 18 de marzo, y solo nos quedó un dinero marginal de cuotas que restaban 

cobrar o clientes corporativos que tenían deudas con nosotros. A partir de allí el dinero es 

cero y los gastos a afrontar son muchos: salarios, alquileres, servicios... Sin ingresos 

tenemos que afrontar los mismos gastos. El gimnasio es un negocio basado básicamente en 

costos fijos por lo que abierto o cerrado tiene que soportar casi los mismos gastos", explica 

Raúl Wainraich, Director Comercial de Megatlon en un reportaje con el portal Infobae el 

día 21 de abril de 2020. “Necesitamos que el Estado comience a articular medidas de 

salvataje lo antes posible. Respecto a lo económico, al momento estamos recurriendo a los 

propietarios de los inmuebles para financiar los alquileres, a los proveedores, etc”, agrega 

Wairaich. 

  

Ante una situación como la descripta, entiendom que el Estado nacional debería asistir a los 

gimnasios con idéntica ayuda que la que les brinda a las demás PyMEs del país, entre la que 

se destaca el otorgamiento de créditos a tasa 0%. 



  

  

  

             

 

 Por todo ello, solicito a los señores diputados acompañen el presente proyecto con su 

debida aprobación. 
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